La Razón de México Sección: Ciudad 2023-11-06 02:47:28

307 cm2

Página: 15 \$27,684.55

1/2

Aseguran que Chíguil no los escucha

Empleados de deportivo de GAM ventilan irregularidades

LOS INCONFORMES señalan que la administradora del Margariza Maza de Juárez renta espacios "para otros fines"; dicen ser víctimas de coacción para asistir a eventos proselitistas

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

rabajadores y usuarios del deportivo Margarita Maza de Juárez ubicado en la primera sección de la colonia Lázaro Cárdenas, en la alcaldía Gustavo A. Madero, expusieron que han denunciado ante varias instancias a la administradora, Mónica Morales Espada, por irregularidades, pero no les hacen caso.

Los inconformes dijeron que incluso le plantearron el asunto al alcalde Francisco Chíguil, pero "con una actitud grosera nos dijo que él no podía hacer nada, que el asunto lo debe arreglar la Contraloría; llevan años sin darnos respuesta", dijo a *La Razón* una de las empleadas, quien prefirió no dar su nombre por temor a represalias.

La afectada externó que Mónica Morales quitó a profesores sus espacios de trabajo para rentar los salones para otros servicios, y los privó de materiales como computadoras, escritorios y hasta sillas, y llegó al extremo de quitar la cama del consultorio, por lo que a los pacientes se les atiende acostados en un viejo escritorio.

Otra de las inconformes comentó que la funcionaria "todas las cosas las tiene en una bodega bajo llave, incluso está mi computadora, que traje por mi cuenta para poder trabajar, y no tenemos en dónde sentamos, ni herramientas básicas".

Los trabajadores también denunciaron que hay coacción para asistir a mítines políticos, al grado de que "muchos empleados acudieron a eventos, por ejemplo, de Clara Brugada, porque les prometieron que iban a tener mejores condiciones de trabajo".

En tanto, usuarios del deportivo se quejaron de que los administradores cobran el uso del baño y del estacionamiento, y dijeron que, si bien está permitido exigir una cuota, se debe dar un comprobante de pago, lo cual no hacen.

Los trabajadores presentaron un primer escrito el 22 de octubre del 2020, dirigido a Israel Trejo Barajas, subdirector de Promoción Deportiva de la alcaldía, mientras que el 2 de julio del 2021 la petición fue presentada ante quien entonces era directora de Cultura, Recreación y Deporte, Rosalba Cruz.

En otro oficio, el 24 de junio del 2022 pidieron la intervención de la Secretaría de la Contraloría General de la Ciudad de México, ante las posibles irregularidades cometidas por la funcionaria señalada.

Pero pese a las reiteradas quejas y solicitud de intervención, hasta la fecha ninguna autoridad se ha pronunciado ni ha emitido alguna resolución que ponga fin a la situación que se vive en el centro deportivo señalado,

Al respecto, el local diputado del PAN, Diego Garrido, presentó un punto de acuerdo ante el Congreso de la Ciudad de México para exhortar al alcalde de Gustavo A. Madero, Francisco Chíguil Figueroa, a que investigue las anomalías denunciadas en el deportivo Margarita Maza de Juárez.

El legislador señaló que el artículo 7 de la Ley de Responsabilidades Administrativas de la Ciudad de México establece que las personas servidoras públicas deben conducirse con rectitud.

> Firmas acompañan las denuncias presentadas

LOS PROBLE-MAS empezaron desde el 2020, cuando Mónica Morales era instructora dentro del programa "Becando Ando", pero ya tomaba decisiones en el deportivo.

Eldato

LOS PACIENTES son atendidos en un viejo escritorio, ya que fue retirada la mesa de exploración del consultorio.





La Razón de México Sección: Ciudad 2023-11-06 02:47:28

307 cm2

Página: 15 \$27,684.55

2/2



